

ORDRE DU JOUR

28.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des rapports de la Commission de l'Hôtel de Ville et des Finances, au sujet de l'affermage de la *Gazette Municipale*,

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Clearihue dissident).

39.—M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Propose: Que l'ordre du jour No 35 soit maintenant pris en considération.

Rejetée sur division.

M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN,

Propose: Que le vote qui vient d'être donné soit de nouveau pris en considération et annulé.

Rejetée sur division.

40.—M. l'échevin MOLSON, appuyé par M. l'échevin YATES,

Propose: Que le 34ème ordre du jour soit maintenant soumis à l'étude.

Rejetée sur division.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement *re taxes* et à l'effet d'abroger certain règlement,

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu pour la deuxième fois.

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et

La section 1 étant lue,

M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Propose: Que les mots "*Sous le patronage du clergé*" soient retranchés.

Et un débat s'engageant,

Son Honneur le Maire quitte la salle du Conseil, et M. l'échevin DeSerres, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

42.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement *re bibliothèque technique*,

M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Propose: Que ledit règlement soit maintenant lu une première fois.

Le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Duquette, Lévy, DeSerres, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Guay—12.

Contre: Payette, Sadler, Mercier, White, Roy—5.

Ladite proposition est ainsi négative, le vote affirmatif de la majorité du Conseil étant requis pour adopter ladite proposition.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 14 janvier

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Turner, Nault, Dagenais, Lévesque et Gadbois.

1.—Le surintendant rapporte que le crédit affecté aux nouvelles conduites et aux services est épuisé, et il de-

ORDER OF THE DAY

38.—The order of the day being read to consider reports from the City Hall and Finance Committees anent the leasing of the *Municipal Gazette*,

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said report be adopted. (Ald. Clearihue dissenting).

39.—Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. M. MARTIN,

Moved: That the 35th order of the day be now taken up.

Lost on division.

Ald. LAVIOLETTE, seconded by Ald. M. MARTIN

Moved: That the vote just given be reconsidered and repealed.

Lost on division.

40.—Ald. MOLSON, seconded by Ald. YATES,

Moved: That the 34th order of the day be now taken up.

Lost on division.

41.—The order of the day being read, for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re taxes*, and to repeal certain by-law,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That Rule 79 be suspended and that said by-law be now read a second time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and

Section 1 being read,

Ald. MERCIER, seconded by Ald. SADLER,

Moved: That the words "under the patronage of the clergy" be struck therefrom.

And a debate arising,

His Worship the Mayor having left the Council chamber, Ald. DeSerres, acting-mayor, took the chair.

42.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re technical library*,

Ald. LEVY, seconded by Ald. PROULX,

Moved: That said by-law be now read a first time.

The Council divided:

Yeas: Larivière, Duquette, Lévy, DeSerres, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Guay—12.

Nays: Payette, Sadler, Mercier, White, Roy—5.

So it passed in the negative, the affirmative vote of the majority of the Council being required to adopt said motion.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX, The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of January.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Nault, Lévesque, Turner, Dagenais and Gadbois.

1.—The superintendent reported that the appropriation for new mains and services was exhausted, and he asked